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Crfa de Peces y 
Patos en lzalco 

Un proyecto de experi
mentación de piscicultura 
Integrada desarrolla el 
Instituto Salvadoreño de 
Investigación Agraria y 
Pesquera, en la Estación 
de Izalco. se Informa a EL 
DIARIO DE HOY. 

Este proyecto trata de 
combinar la cría de peces, 
carpa común y tllapla, con 
la de patos del tipo conoci
do como caktcampbel, con 
el objeto de aumentar la 
producción de peces al me
nor costo posible, aprove
chando el fertilizante orgé
ntco deJado por los ánades 
en el agua por medio de las 
heces. Estas algas micros
cópicas que sirven de au
mento a los peces, es cono
cida como plancton. 

El Lic. Juan Bautista U-

g~~tstlnarl~~· t:~~ade d~~ 
ISIAP, da a conocer que la 
única entrada de energla 
al ecosistema es el alimen
to concentrado de los pa
tos, los cuales se han desa
rrollado en óptimas condi-
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EVALUAN INSTRUCCIONES.- En la Escuela Nacional de Agricultura 
(ENA), fue evaluada la prácUca sobre primeros auxilios para Jos Instruc
tores del Cuerpo de Voluntarios Socorristas de la Cruz Roja Salvadoreña, 
de la zona occidental. El objetivo de dicha evaluación es nivelar Jos siste
mas y métodos de enseñanza utilizados por los instructores de las institu
ciones a nivel nacional, según informa el señor Carlos L6pez Mendoza (al 
centro), Jefe de la Escuela de Socorr/smo. 

Recordando Sesión Violenta 

Diputada de ARENA Señala 
Responsabilidad del PDC 

Responsabilidad directa 
del diputado Lic. Jujlo 
Adolfo Rey Prendes en el 
Incidente registrado el 
jueves 19 en el Salón Azul 
de la Asamblea Consti
tuyente, señala la diputa-

da Gloria Salguero Gross, 
miembro de ARENA y de 
la directiva de la Asam
blea. 

listos a llevarse las manos 
a la cintura donde guarda
ban sus pistolas y se oyó 
más de un chasquido de 
arma de luego. 

Posteriormente a tal si
tuación. los diputados del 

PDC publicaron un IT;ani
flesto en el cual decían que 
podrían abandonat la 
Asamblea Constituyente si 
las cosas continuaban lo 
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En aquella techa -como 
se ha Informad<>- las as
perezas entre diputados 
del PCN y del PDC. estu
vieron a punto de terminar 
en una batalla campal , de
bido a la exaltación de áni
mos. Los diputados del 
PDC se molestaron cuando 
otro del PCN Inculpó al 
PDC de tener miembros 
conectados con la subver
sión. como el caso de los 23 
protesorl!$ capturados en 
la escuela " República Fe
deral de Alemania". 

Los Refugiados Invaden 
Calles de los Mercados 

J 

BR. GWRIA 
SALGUEROGROSS. 

Fue entonces cuando el 
diputado Rey Prendes gol
peó una curul e hlzo ade
mén de sacar una ptstola, 
según se supo. Pero tam
bién otros diputados de 
ARENA y PCN estuvieron 

Los mercados de San 
Salvador (6 en total) estén 
saturados de vendedoras, 
pero las calles aledañas y 
algunos terrenos han sido 
Invadidos por refugiados 
que buscan como medio de 
vida las ventas ambulan
tes. 

El Mercado Central, que 
cuenta con ocho pabello
nes de puestos de ventas, 
el área conocida como el 
sótano y el sector de las 
"banderas", ya estén ocu-

CESAR SERMENO EXPONE.- Exposición de Obra Cerámica del arUsta 
nacional César V. Sermeño, fue inaugurada en la Galerla Estudio "Serme
ño", en la colonia El Roble, de esta capital. La exposición se ctenomlna 
"Serie Slmbolos de Paz y Esperanza". El horario de visita es de 8:00am. a 
12:30 pm. y de 3:00 a 7:00pm. De izquierda a derecha: Juan L6pez Bonilla, 
el expositor Sermeño, German Cáceres y Julio Hernández Alemán. 

pados en su totalidad. Stn 
embargo, las nuevas ven
dedoras no han tenldo ntn
gún problema de espacio 
porque ya se han pose
sionado de los sitios para 
estacionamiento de 
vehículos particulares y de 
carga, lo mismo que de las 
aceras del Cementerio Ge
neral, en dlrecclón a la en
trada de los Ilustres. 

Por su parte, las autori
dades municipales decla
ran que el problema es 
complicado tomando en 
cuenta que las nuevas ven
dedoras , en su gran 
mayoria, son refugiadas 
que han llegado de dl!eren
tes lugares del pals huyen
do de la violencia y que no 
encuentran otra forma de 
ganarse la vida. por una 
parte. y lo otro es que no 
hay puestos en los merca
dos para poder alojarlas. 
Indican que este problema 
ya lo están afrontando 
también poblaciones veci
nas como Mejicanos. 
Soyapango. Ciudad Delga
doy otras. 

Se ha mencionado la ne
cesidad de Integrar una co
misión dlstrltal de merca
dos para buscar una solu
ción Integral y no por 
zonas, para poder salir 
adelante. Es Imprescindi
ble que se construyan más 
mercados periféricos para 
descentralizar · el proble
ma, según se d!jo. 

De acuerdo a las es
tadistlcas, hace dos años 
los mercados de San Sal
vador contaban con unas 
25 mil vendedoras, pero 
hoy ese número ha aumen
tado considerablemente. 

Soldados y Civiles son "' 
Lesionados en Morazán 

Miembros de la defensa 
civil y algunos ctvlles, en
tre ellos ancianos, fueron 
bateados por un grupo de 
subversivos que atacó la 
hacienda y beneficio San 
Carlos. en Oslcala, Mora
zán. Informan fuentes ofi
ciales. 

El hecho se registró la 
noche del martes, cuando 
todos se dedlc¡ban a sus 
actividades y fueron ro
deados por numeroso gru
po de subversivos, algunos 
vestidos de verde olivo y 
con botnas. Los desconoci
dos dispararon a diestra y 
siniestra y luego sa
quearon las pequeñas vi
viendas. segun los tntor
mes. 

Los soldados de la defen
sa civil, colonos y demás 
civiles heridos pudieron 

llegar hasta el puesto de 
guardia de Oslcala en don- l2J 
de fueron atendidos. Una t"' 
patrulla militar fue a la '=' 
hacienda pero ya los terro- ~ 
rtstas habían huido. 

Por otro lado, extraofl- ,... 
clalmente se Informó ayer O 
que un grupo de sujetos '=' 
con armas automáticas l2J 
babia hostigado a la pobla- :z: 
clón de Yamabal, siempre 0 en Morazén. Algunos datos >< 
Indicaban que los subver- • 
stvos tenian en su poder la C.. 
pequeña localidad. 8 

Se diJo también que en el ~ 
norte de San Salvador, ya U> 
cerca de Chalatenango. los ~ 
terroristas -hablan dtnaml- · Q, 
tado algunas torres de con- "' 
ducctón de alambres eléc- > 
trlcos, lo cual habla dejado ! 
a oscuras algunas pobla- "' 
clones de aouP.IIa reltlón. S 

Crean Registro para la i 
Protección de Títulos ~ 

Se ha establecido en la 
Dirección General de Edu
cación Universitaria, del 
Ministerio de Educación, 
el Registro de Títulos y del 
Rendimiento Estudiantil 
Universitario, Informa el 
profesor Miguel Angel Ce
dUJos Galtndo. Admlnls
trador Académico de di
cha dependencia. 

Manifestó que según el 
Acuerdo número 2718 del 
Poder EJecutivo. en el 
Ramo de Educación, seña
la a la Dirección General 
de Educación Universita
ria entre otras de sus res
ponsabilidades. crear un 
sistema de registro acadé
mico centralizado y contar 
con un banco de Informa
ción documental ·actualiza
do. relativo a la exlstencfa 
de recursos humanos espe
cializados. útU para poder 
reorientar politlcas y ha
cer proyecciones en el ni
vel superior de la enseñan-

GESTIONA OBRAS.
Dr. José Septalín San
tos Ponce, diputado 
del PCN por el depar
tamento de La Unión, 
ha gestionado obras de 
progreso que comen
zarán en noviembre en 
aquel departamento. 

za. 
En relación al registro 

de titulos y del rendimien
to estudiantil universita
rio, el profesor CedUlos 
Galtndo d!jo que "las razo
nes fundamentales de es
tablecer esos registros, 
son de orden público unas 
y de orden técnico otras. 
El análtsts de estas razo
nes nos llevó a concluir 
que en illtlma Instancia, el 
Ministerio de Educación 
está empeñado en salva
guardar los Intereses de la 
población estudiantil gra
duada y eP proceso de for
mación pr oleslonal, basa
do en que el ambiente na
cional llene una gama 
potencial de situaciones 
Imprevisibles. que pueden 
arriesgar la ex istencia 
material de los registros 
escolares que llevan las 
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Diputado 
Gestiona Obras 
en La Unión 

El Dr. JoSé Septalln San
tos Ponce. diputado del 
PCN por La Unión, Infor
ma que ya está aprobado 
el proyecto de pavimenta
ción de la carretera de La 
Unión a Conchagua. 

Los trabajos -d!J<>- da
.rén lnlclo a principios de 
noviembre. También allr
mó que habrá cambios de 
alcaldes en todo el depar
tamento y especialmente 
en Conchagua. para poder 
trabajar en conjunto con la 
'Comunidad, para construir 
obras como las proyecta
das por ANTEL y otras 
como la fundación del ba
chlllerato, construcctón de 
Casa Comunal , construc
ción de tanque de capta
clóh de agua y reparación 
de -edificio de la Alcaldía 
Municipal. 

Ministro Pacas Asiste 
a XIX Reunión del BIRF 

El Ministro de Eco
nomia, Dr. José Manuel 
Pacas, asiste a la XIX 
Reunión de Gobernadores 
de Lattno América. Espa
ña y FUtptnas, del BIRF. 
que se reallza los días 26 y 
'1:1 de agosto, en Montego 
Bay. Jamaica . 

Informan en esa Secre
taria de Estado que es una 
junta preparatoria de la 
reunión del BIRF a nivel 
mtnlsterlal, que se reallza
ré en Toronto, Canadá, del 
6 al 9 de septiembre. El ml-

nlstro Pacas, añaden. tam
bién se reunirá en la mts
ma ciudad canadiense con 
personeros del Fondo M<r 
netarlo Internacional. 

Posteriormente, siem
pre en Toronto, se realiza
rá la 3!a. Reunión del Co
mité de Asamblea de Go
bernadores del BID, los 
dlas 9 y 10 de septiembre. 

En Economla no tntor
maron cuál es la agenda 
que se tratará en ambas 
reuniones. 
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